

Communiqué

Considérant le succès de la mobilisation du 5 décembre au cours de laquelle plus de 200 000 personnes se sont mobilisées dans les manifestations et près de 20.000 grévistes à Bercy, le jeudi 12 décembre poursuivons la mobilisation.

L'absence d'un gouvernement de plein exercice ne fait pas disparaître les projets néfastes : suppressions d'emplois, gel des rémunérations, jours de carence ...

Nous ne devons pas remettre à plus tard la lutte pour gagner sur nos revendications légitimes, nous devons maintenir la pression.

Les moyens existent, il s'agit de les mobiliser pour répondre aux besoins sociaux, que ce soit par le développement des services publics mais aussi de l'industrie.

Il ne peut y avoir de services publics sans industrie, et vice versa.

Nous appelons les travailleurs et les travailleuses des Finances à se réunir, à participer aux initiatives organisées en territoires et à se mobiliser y compris par la grève.